



**ESARIS**  
INDUSTRIES

# LA LETTRE 06 2025

**SPÉCIAL AÉRONAUTIQUE - DÉFENSE**

## En piste pour l'Aero Excellence !



**ESARIS INDUSTRIES s'est prêté à l'évaluation officielle Aero Excellence. Cette première étape marque l'entrée du Groupe dans la démarche proposée par le GIFAS aux fournisseurs de la filière Aéronautique, Spatiale et Défense.**

Aero Excellence est un référentiel unique d'Excellence Opérationnelle qui vise à épauler toutes les entreprises du secteur AERO-DEFENSE dans une démarche d'amélioration continue. Il permet à la filière de monter en cadence et de focaliser les ressources sur les plans d'améliorations.

Reconnu par l'ensemble des acteurs, le référentiel est construit autour de 3 thématiques structurantes :

- l'excellence opérationnelle,
- le respect de l'environnement,
- et la cybersécurité.

À la suite d'une première auto-évaluation, l'évaluation officielle a été conduite ces dernières semaines avec le concours d'une équipe d'évaluateurs SPACE.

« Nous savions à l'avance que nous n'atteindrions pas le niveau bronze à ce stade, mais nous y sommes presque, » reconnaissent Fabrice LIEGEY, Responsable Performance Industrielle et Philippe PINET, directeur de site. « L'évaluation nous a conforté dans nos décisions quant aux actions à mener. Notre démarche d'amélioration à long terme va pouvoir débiter sur de bonnes bases. »

